



„Vielleicht“, meinte sie vorsichtig, „findet sich eine hilfreiche Hand, die gegen eine entsprechende Beteiligung natürlich bereit wäre, Ihnen eine solche Note zu leihen.“

Ein vielsagendes Lächeln entblösste ihre Stockzähne, dann verliess sie, den Zeigefinger bedeutungsvoll auf die Lippen legend, das Zimmer.

Drei Stunden später verliess Johnny nach einer eingehenden Konferenz mit Madame das Haus.

Als er am nächsten Morgen heimkehrte, fand er auf seinem Nachttisch ein versiegeltes Kuvert vor, das eine goldechte grossbritannische Fünfhundertpfundnote umschloss.

Johnny barg befriedigt den Schein in seiner Brusttasche; leise packte er seinen Koffer.

Noch ein wehmütiger Blick traf die vier Wände, die fünf Monde lang seine guten Vorsätze beherbergt hatten, dann verliess er geräuschlos die Wohnung und schlug den Weg zum Hauptbahnhof ein.